

Presse Nationale

> Politique



Sommet extraordinaire des Chefs d'Etat de la CEDEAO

Le Président de la République ivoirien, Alassane Ouattara, prendra part, par visioconférence, le jeudi 23 avril 2020, à un Sommet extraordinaire des Chefs d'Etat de la CEDEAO consacré à la crise sanitaire liée à la maladie à Coronavirus.

> Economie



Lutte contre le COVID-19/ Fabrication locale de gels hydro-alcooliques : Le ministre Souleymane Diarrassouba visite une unité industrielle à Yopougon

Le ministre du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba, a effectué une visite d'inspection, le vendredi 17 avril 2020, dans des industries de fabrication de gel hydro-alcoolique à la Nouvelle Parfumerie Gandour à Abidjan-Yopougon, afin de s'assurer des conditions de fabrication de ces produits d'hygiène corporelle et de constater les capacités de production de ces entreprises. L'utilisation de gels hydro-alcooliques étant l'un des principaux gestes barrières édictés par le gouvernement ivoirien pour lutter contre la pandémie à COVID-19.



Recherche et formation : quatre centres d'excellence bénéficieront d'un appui financier

Le Conseil des ministres a adopté le 22 avril 2020 à Abidjan un décret portant ratification de la Convention de crédit d'un montant de 12,3 milliards de FCFA, conclue le 10 mars 2020, entre l'Agence Française de Développement (AFD) et la République de Côte d'Ivoire, en vue du financement du Projet « African Center of Excellence (ACE) ». Quatre Centres d'excellence nationaux, dont deux (02) issus de l'Institut National Polytechnique Félix Houphouët-Boigny (INP-HB) et deux de l'Université Félix Houphouët-Boigny évoluant dans les domaines des mines, de la biodiversité, des statistiques et de la valorisation des déchets en produits à haute valeur ajoutée, bénéficieront de ce financement, en vue de consolider la qualité des programmes de recherche et de formation, et d'accroître les productions scientifiques et technologiques à fort impact sur le développement socio-économique.

> Société



Lutte contre le Coronavirus : Les acteurs du bétail invités à maintenir le prix de la viande

Le directeur des abattoirs et de l'hygiène alimentaire dans le district d'Abidjan, Komissiri Dagnogo, a invité hier les acteurs du bétail à « ne pas augmenter les prix ». Surtout pas en ces temps de détresse où les ménages sont rudement confrontés à la pandémie du COVID-19. Komissiri Dagnogo a fait cette invite alors qu'il réceptionnait du matériel de lutte contre le Coronavirus, à l'abattoir de Port-Bouët. Constitués de 50 seaux de 30 litres, 10 cartons de savons, 5 cartons de gel hydro-alcoolique et un rouleau de cache-nez, ces dons ont été conjointement offerts par la Confédération des fédérations nationales de la filière bétail viande de l'Afrique de l'Ouest (Cofenabvi-Ao) et la Fédération nationale des coopératives de la filière bétail viande de Côte d'Ivoire (Fenacofbvi-Ci).



Un mois après son instauration : voici le bilan chiffré du couvre-feu

Au point de presse quotidien sur la situation de la maladie à Coronavirus (COVID-19), le mercredi 22 avril 2020 à Abidjan, le porte-parole de la police nationale, le commissaire principal Charlemagne Bleu, a indiqué que dans le cadre de la mise en œuvre du couvre-feu lié au Coronavirus, 476 personnes ont été assistées pour urgence et détresse, 905 personnes ont été interpellées, 314 engins ont été mis en fourrière et 78

corps ont été enlevés et conduits à la morgue du 24 mars au 23 avril 2020.



COVID-19/ Education nationale : 470 cours et exercices disponibles sur la plateforme

A l'occasion du point presse quotidien sur la maladie à Coronavirus (COVID-19), le 22 avril 2020 à Abidjan, le secrétaire d'Etat chargé de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Brice Kouassi, a indiqué que 470 cours sont disponibles sur www.maformationenligne.cpntic.ci pour assurer la continuité des formations des apprenants des secteurs techniques et professionnels. « Nous avons mis en place la plateforme pédagogique dénommée www.maformationenligne.cpntic.ci. Elle est gratuite et met à la disposition des apprenants des cours et des exercices. Déjà, 470 cours sont disponibles », a déclaré Brice Kouassi. Selon lui, les cours dispensés sont essentiellement des enseignements théoriques qui seront appuyés, plus tard, par des formations pratiques. Le secrétaire d'Etat a rappelé que l'objectif de son département est de maintenir les interactions entre apprenants et d'assurer la continuité des formations.



Lutte contre le Coronavirus : le Fonds national de solidarité et de soutien humanitaire opérationnel aujourd'hui

A l'issue du Conseil des ministres, le mercredi 22 avril 2020 à Abidjan, le porte-parole du gouvernement, Sidi Tiémoko Touré, par ailleurs ministre de la Communication et des Médias, a annoncé que le Fonds national de solidarité et de soutien humanitaire COVID-19 dédié aux personnes vulnérables sera opérationnel, dès le 23 avril 2020, dans le Grand Abidjan pour s'étendre à l'intérieur du pays à partir du mois de mai 2020. Ce, au profit de 177 198 ménages identifiés en raison de 75 000 FCFA par trimestre, pour un fonds global de 13,3 milliards de FCFA.

A l'International

> Politique



La Cour africaine des droits de l'homme demande la suspension du mandat d'arrêt contre Guillaume Soro

La Cour africaine des droits de l'homme et des peuples (CADHP) ordonne la suspension du mandat d'arrêt émis par la justice ivoirienne contre Guillaume Soro, actuellement exilé en France. Elle ordonne aussi à l'État de Côte d'Ivoire de remettre en liberté provisoire les dix-neuf proches et partisans de l'ancien président de l'Assemblée nationale mis en détention préventive depuis la fin décembre.

Vu sur le Net

> Politique



COVID-19 : les Chefs d'Etat de l'UEMOA en session extraordinaire le 27 avril par visioconférence

La Conférence des Chefs d'Etat et de Gouvernement de l'Union Economique et Monétaire Ouest-africaine (UEMOA) se tiendra à la faveur d'une session extraordinaire par visioconférence dans la matinée du lundi 27 prochain. Selon le communiqué qui annonce la rencontre, cette conférence sera présidée par le Chef de l'Etat ivoirien Alassane Ouattara, président en exercice de l'UEMOA. Les Chefs d'Etat de l'UEMOA aborderont les sujets autour des réponses probantes à apporter à la pandémie du COVID-19, non seulement au plan sanitaire mais aussi au plan économique.

> Economie



Lutte contre le COVID-19 : La CIE, la SODECI et la CIPREL font un don de matériels médicaux et sanitaires d'une valeur de 365 millions de FCFA

Solidaires des populations ivoiriennes, la CIE, la SODECI et la CIPREL ont fait un don de matériels médicaux et sanitaires, le 22 avril 2020, au ministère de la Santé et de l'Hygiène Publique dans le cadre de la lutte contre le COVID-19. Cette contribution combinée des trois entreprises s'élève à 365 millions de FCFA. Ces dons permettront d'augmenter la capacité de soin des malades déclarés en soins intensifs avec crise respiratoire. Pour ce faire, les filiales du Groupe Eranove ont offert quatre unités complètes de réanimation pour des traitements en soins intensifs avec des respirateurs, des lits médicalisés et l'ensemble des accessoires requis.

➤ Société



Coronavirus : 342 tests, 7 nouveaux guéris et 1 nouveau décès

Ce mercredi 22 avril 2020, 36 nouveaux cas d'infection à COVID-19 ont été enregistrés sur 342 prélèvements sur des personnes suspectes, 7 nouveaux guéris et 1 nouveau décès, a annoncé le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique. Au total, 41 jours après l'annonce du premier cas, la Côte d'Ivoire enregistre à ce jour 952 cas confirmés, 310 guéris et 14 décès.



Coronavirus : 177 198 ménages vulnérables bénéficieront, dès le 23 avril 2020, de 75 000 FCFA par trimestre

Le Fonds national de solidarité et de soutien humanitaire COVID-19 dédié aux personnes vulnérables sera opérationnel, dès le 23 avril 2020, dans le Grand Abidjan pour s'étendre à l'intérieur du pays à partir du mois de mai 2020. Ce, au profit de 177 198 ménages identifiés en raison de 75 000 FCFA par trimestre, pour un fonds global de 13,3 milliards de FCFA. Cette annonce a été faite le mercredi 22 avril 2020 à Abidjan, par le porte-parole du gouvernement, Sidi Tiémoko Touré, par ailleurs ministre de la Communication et des Médias, à l'issue du Conseil des ministres. (Source : CICG)



COVID-19 : le ministère des Transports distribue 10 000 nouveaux masques aux conducteurs et usagers de la route, dès ce jeudi

Une seconde phase de sensibilisation, avec 10 000 nouveaux masques à remettre aux conducteurs et usagers de la route, débutera ce jeudi 23 avril 2020. « Cette opération sera à nouveau conduite par les forces de l'ordre », fait savoir le ministère des Transports, dans une note d'information. La première phase de sensibilisation a consisté à la distribution de « 10 000 masques offerts aux conducteurs et usagers du transport routier par le ministre des Transports, Amadou Koné », indique la note.



Lutte contre la COVID-19 en Côte d'Ivoire: Anne Ouloto sensibilise les populations du milieu rural

Sous ordre de la ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Désirée Ouloto, une dizaine d'équipe visitera les 31 régions de la Côte d'Ivoire, ce en vue d'aider les populations à briser la chaîne de propagation de la maladie à Coronavirus. Il s'agira pour ces équipes en mission de procéder à une opération de latrinitisation de plus de 300 villages répartis sur les 31 régions et 70 sous-préfectures. La cérémonie officielle de lancement de cette campagne a eu lieu le mardi 21 avril 2020, au Plateau. Au dire de la ministre Anne Désirée Ouloto, le milieu rural a besoin d'une sensibilisation plus accrue concernant la lutte contre la pandémie en raison du faible taux d'accès à l'assainissement et à l'hygiène.

➤ Culture



Liberté de la presse : le gouvernement satisfait du classement de la Côte d'Ivoire

Le classement de l'Organisation non gouvernementale (ONG) "Reporters sans frontière" montre une consolidation de la liberté de presse en Côte d'Ivoire qui vient de gagner trois places par rapport au classement de 2019. Le pays est passé de la 71e place en 2019 à la 68e place sur 180 pays classés. Après avoir gagné 91 places depuis l'avènement du Président Alassane Ouattara, la Côte d'Ivoire est aujourd'hui parmi les bons élèves. « Je me réjouis du fait que la Côte d'Ivoire a progressé dans le classement de la liberté de presse », s'est réjoui le porte-parole du gouvernement, Sidi Touré au sortir du Conseil des ministres du mercredi 22 avril 2020.

Agence de Presse

➤ Politique



COVID-19 : le gouvernement salue le bon fonctionnement du dispositif de riposte au plan national

Le gouvernement a salué, mercredi, lors d'un Conseil des ministres au Palais présidentiel à Abidjan, le fonctionnement approprié du dispositif mis en place dans le cadre du plan de riposte sanitaire et du plan de riposte économique, sociale et humanitaire à la pandémie de COVID-19. A ce jour, le dispositif a permis de contenir globalement la pandémie à Abidjan, qui regroupe environ 93% des cas positifs. Le pays se situe, à ce stade de la riposte, parmi ceux qui déploient une bonne résilience contre la pandémie de COVID-19, a

déclaré le porte parole du gouvernement, le ministre Sidi Touré.

> Economie



L'Etat ivoirien crée un fonds d'appui à la transformation du cacao doté de 10 milliards FCFA

Le gouvernement ivoirien a créé mercredi un fonds d'appui à l'investissement dans le secteur de la transformation du cacao, doté d'un montant de 10 milliards FCFA, a annoncé son porte-parole Sidi Touré, à l'issue d'un Conseil des ministres. Selon cette mesure, les transformateurs locaux auront désormais à déboursier 25 millions FCFA comme caution pour l'agrément contre 200 millions FCFA précédemment pour tous les acteurs qui voulaient faire de la transformation dans ce secteur.

> Société



COVID-19 : Le District d'Abidjan fait don de matériel médical et des kits au GSPM

Le District autonome d'Abidjan a fait don de matériel et de kits médicaux au Groupement des sapeurs-pompiers militaires (GSPM), hier mercredi à Abidjan. Composés de brancards, de troussees médicales, de thermomètres à infra-rouge, de cache-nez, du gel hydro-alcoolique, ce matériel médical et ces kits d'hygiène ont été remis à la caserne de l'Indénié au ministre d'Etat, ministre de la Défense, en présence de celui de la Sécurité et de la Protection civile et le chef d'Etat major général des armées. D'une valeur d'un peu plus de 34 millions de FCFA, ces dons contribueront à lutter efficacement contre la propagation de la maladie à coronavirus, COVID-19 à Abidjan qui se trouve être la ville la plus touchée par la pandémie, a expliqué le gouverneur Robert Beugré Mambé, dans une note d'information de la direction de la communication du District.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.